
Modulo 1 Unità 1: 
RIPASSO VERBI AL PRESENTE



PRESENT SIMPLE
FORMA AFFERMATIVA I/YOU/WE/YOU/THEY + FORMA BASE

HE/SHE/IT + FORMA BASE + S

FORMA NEGATIVA I/YOU/WE/YOU/THEY + DO NOT (DON’T) + FORMA BASE
HE/SHE/IT + DOES NOT (DOESN’T) + FORMA BASE 

FORMA INTERROGATIVA DO + I/YOU/WE/YOU/THEY + FORMA BASE…?
DOES + HE/SHE/IT + FORMA BASE…?

FORMA INTERROGATIVO-NEGATIVA DON’T + I/YOU/WE/YOU/THEY + FORMA BASE…?
DOESN’T + HE/SHE/IT + FORMA BASE…?

RISPOSTE BREVI YES, I/YOU/WE/THEY DO YES, HE/SHE/IT DOES
NO, I/YOU/WE/THEY DON’T NO, HE/SHE/IT DOESN’T

FOR EXAMPLE:
THEY LIVE IN MANCHESTER. / THEY DON’T LIVE IN MANCHESTER.
DO THEY LIVE IN MANCHESTER? / DON’T THEY LIVE IN MANCHESTER? – YES, THEY DO/NO, THEY DON’T.



PRESENT SIMPLE
FORMA AFFERMATIVA 3° PERSONA SINGOLARE ESEMPI

LA MAGGIOR PARTE DEI VERBI + S He loves reading.

VERBI TERMINANTI IN:
-SS
-SH
-CH
-X
-O
-Y PRECEDUTA DA CONSONANTE

+ ES

→ + IES

He often goes to the pub.
He misses her a lot.
The kid catches the butterflies.
He always washes his hands.

She studies very hard.



PRESENT SIMPLE
• CORRISPONDE AL PRESENTE INDICATIVO E SI USA:

1. Per parlare di azioni abituali o ricorrenti (spesso con avverbi ed espressioni di frequenza)

She usually gets up at seven o’ clock. (=Lei di solito si alza alle sette.)

2. Per affermazioni di tipo generale 

I like music (=Mi piace la musica)

3. Per fatti che sono sempre veri

The sun rises in the east. (=Il sole sorge all’est)

4. Con funzione di presente narrativo, per raccontare storie

Finally they fall in love and get married. (=Infine si innamorano e si sposano.)

5. Per parlare di orari fissi

The train to London leaves at 7.30

6. Nella forma interrogativo-negativa per dare suggerimenti/consigli.

Why don’t you put on a pullover? (=Perché non ti metti un pullover?)



AVVERBI ED ESPRESSIONI DI FREQUENZA

0%
NEVER, (EVER)
Mai

10%
HARDLY EVER
Quasi mai

20%
SELDOM/RARELY
Raramente 

40%
SOMETIMES
Talvolta 

60%
OFTEN
Spesso 

80%
USUALLY/GENERALLY
Di solito/ Generalmente

100%
ALWAYS
Sempre 

ONCE A DAY/ A WEEK/ A MONTH/ A YEAR UNA VOLTA AL GIORNO/ ALLA SETTIMANA/AL MESE/ ALL’ANNO

TWICE A DAY/… DUE VOLTE AL GIORNO/…

THREE/FOUR TIMES A DAY/… TRE/QUATTRO VOLTE AL GIORNO/…

EVERY DAY/… OGNI GIORNO/…

EVERY TWO DAYS/… OGNI DUE GIORNI/…

MANY TIMES MOLTE VOLTE

SEVERAL TIMES PARECCHIE VOLTE



PRESENT CONTINUOUS
FORMA AFFERMATIVA SOGGETTO + AM ( ‘M) / IS (‘S) / ARE (‘RE) + FORMA IN -ING

FORMA NEGATIVA SOGGETTO + AM/ IS/ ARE + NOT (‘M NOT/  ISN’T/ AREN’T) + FORMA IN -ING

FORMA INTERROGATIVA AM + I + FORMA IN –ING?
IS + HE/SHE/IT + FORMA IN –ING?
ARE + YOU/WE/THEY + FORMA IN –ING?

FORMA INTERROGATIVO-NEGATIVA AREN’T/ISN’T + SOGGETTO + FORMA IN -ING?

RISPOSTE BREVI YES, SOGGETTO + AM/IS/ARE
NO, SOGGETTO + AM/’M NOT / ISN’T / AREN’T

FOR EXAMPLE:
THEY ARE SWIMMING. / THEY ARE NOT (AREN’T) SWIMMING.
ARE THEY SWIMMING? / AREN’T THEY SWIMMING? – YES, THEY ARE/NO, THEY AREN’T.



PRESENT CONTINUOUS
• SI USA PER PARLARE DI:

AZIONI IN CORSO DI SVOLGIMENTO NEL MOMENTO IN CUI SI PARLA O PER 
ESPRIMERE LA TEMPORANEITÀ DI UN’AZIONE IN CORSO NEL PERIODO IN CUI 
SI PARLA.

Per esempio: 

Mary is studying at the moment. (=Mary sta studiando al momento.)

Susan is living at Paul’s house. (=Susan vive a casa di Paul→temporaneamente)



PRESENT CONTINUOUS
• Espressioni di tempo usate con il Present Continuous:

- NOW = ora

- AT THE MOMENT = al momento

- AT PRESENT = attualmente

- THESE DAYS = in questi giorni

- TODAY = oggi



PRESENT SIMPLE/ PRESENT CONTINUOUS
• PRESENT SIMPLE: Si usa per parlare di azioni abituali o ripetute, fatti sempre 

veri o situazioni permanenti.

• PRESENT CONTINUOUS: Si usa per parlare di azioni in corso di svolgimento nel 
momento in cui si parla o per azioni temporanee in corso nel periodo in cui si 
parla.

ATTENZIONE!

IL PRESENT CONTINUOUS NON SI USA CON I VERBI DI STATO. 



VERBI DI STATO:
La forma in –Ing è una forma continua che indica sempre un’attività, un 
processo in corso di svolgimento, e pertanto SI USA SOLO CON VERBI CHE 
ESPRIMONO AZIONI. Di norma non si usa con i verbi di stato, che esprimono:

➢Opinione, pensiero, attività mentale: believe, know, think, understand, 
remember, suppose, imagine, realise…

➢Emozione, sentimento o volontà: love, like, dislike, hate, prefer, wish, want, 
need…

➢Possesso o relazione: have, own, belong to, possess…

➢Caratteristiche più o meno stabili come: appear, seem, be, consist of, depend
on, mean, cost, weigh…

➢Percezione involontaria: see, hear, smell, taste…



VERBI DI STATO:
ALCUNI VERBI DI STATO A VOLTE POSSONO ESSERE USATI CON SIGNIFICATO DIVERSO ED ESPRIMERE QUINDI 
UN’AZIONE O UN PROCESSO IN FASE DI SVOLGIMENTO. IN QUESTO CASO AMMETTONO LA FORMA IN –ING. 

HAVE (=avere, possedere)
I have a brother and sister (=Io ho un fratello e una sorella)

HAVE in frasi idiomatiche
I’m having lunch. (=Sto pranzando)

THINK (=credere, ritenere)
I think he is a nice person. 
(=Penso che lui sia una brava persona)

THINK (=considerare, pensare)
I’m thinking about my future career.
(=Sto pensando alla mia carriera futura.)

SMELL (=odorare, puzzare)
This cake smells good.
(=Questa torta ha un buon profumo)

SMELL (=annusare)
She is smelling the perfume of the flowers.
(=Lei sta annusando il profumo dei fiori)

SEE (=vedere)
I can see children playing.
(=Vedo dei bambini giocare)

SEE (=incontrare)
We are seeing our friends quite often these days.
(=Stiamo vedendo/incontrando i nostri amici piuttosto spesso in 
questi giorni.)

BE (=essere)
Tom is rude. (=Tom è maleducato)

BE (=comportarsi)
Tom is being rude. (=Tom si sta comportando in modo maleducato.)



THANK YOU FOR YOUR ATTENTION!


